



**Colegio Oficial de Agentes de
Aduanas y Representantes
Aduaneros de Barcelona**

El COACAB alerta sobre el aumento de los controles en las exportaciones a Turquía

La queja del COACAB ante la Aduana de Barcelona ha servido para que se solicite la revisión de la aplicación de los filtros que ha implementado el Departamento de Aduanas.

Ante la multitud de quejas que los profesionales del sector han dirigido al Colegio Oficial de Agentes de Aduanas y Representantes Aduaneros de Barcelona relacionadas con el aumento de controles a las exportaciones con destino Turquía, la entidad se ha puesto en contacto con la Aduana de Barcelona para conocer de primera mano por qué se está produciendo esta situación.

Asimismo, el Consejo General de Agentes de Aduanas y el COACAB han expresado su malestar y han presentado una queja formal ante la Administración en representación de las empresas exportadoras.

La respuesta obtenida por parte de la Aduana de Barcelona es que este incremento de los controles en las exportaciones a Turquía es debido a la implementación de una serie de filtros que ha impuesto el Departamento de Aduanas. La queja del COACAB ha servido para que se solicite la revisión de la aplicación de estos filtros.

El COACAB seguirá informando sobre cualquier novedad que se produzca sobre este asunto.